

# 消防だより

令和2年3月号

## 職業体験イベント わくわくワークに出展しました!



1月22日(水)に具志川農村環境改善センターにて、久米島町の全小学校生徒を対象とした職業体験イベント・わくわくワークが開催されました。久米島町消防本部は防火服をはじめとした各種装備品の展示や消防車による放水体験などを行い、多くの子どもたちが消防職に興味を抱いてくれました。わくわくワークをとおして、未来の久米島町消防職員が誕生することを職員一同楽しみにしています!



## 文化財防火デー

貴重な文化財を  
火災から守る!

文化財防火デーとは、日本最古の壁画が描かれた法隆寺金堂が昭和24年1月に焼損し、その後も文化財の焼損が相次いだことから、消防庁と文化庁では、**昭和30年に1月26日を「文化財防火デー」と定め**、全国的に文化財防火運動を展開してきました。

久米島町では、2月13日(木)に上江洲家(字西銘)において、関係者及び地域住民が協力し、通報訓練及び消火器取扱訓練などが実施されました。

この機会に久米島町の貴重な文化財のことで学ぶとともに防災に努め、久米島町の貴重な文化財を火災から守りましょう。



## 第40回沖縄県消防職員意見発表会に 儀間秀得消防士が参加しました!

1月24日(金)に沖縄県消防学校にて、第40回沖縄県消防職員意見発表会が開催されました。県内から5消防本部の代表が意見発表を行い、当消防本部からは署内選考の結果、儀間秀得消防士が久米島町消防本部の代表として大会に臨みました。発表内容は、久米島町における住民の自主防災組織体制の構築と防災意識向上への取組み・提案について立派な意見発表を行いました。

※火災の早期発見と『逃げ遅れ』を防ぐために住宅用火災警報器を設置しましょう。

住宅用火災警報器の交換の目安は**10年**です。定期的に作動の確認をしましょう。

○消防法及び久米島町火災予防条例により、すべての住宅に火災警報器の設置が義務づけられました。

※火入れを行う場合は、必ず消防本部まで連絡するようお願いします。

※火事・救急・救助は**119番**へお願いします。

## 令和2年1月出動状況 ( )は、令和2年累計

・救急	45件 (45件)	・風水害	0件 (0件)
・火災	1件 (1件)	・捜索	0件 (0件)
・救助	0件 (0件)	・その他	1件 (1件)



合計..... 47件 (47件)